

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Oktober 2018

EVG-Betriebsgruppe RheinNeckar - ein Event auf Rädern

Am vergangenen Samstag hat die Betriebsgruppe RheinNeckar ihre Mitglieder zu einem Ausflug der besonderen Art eingeladen.



Rund 100 Mitglieder sind der Einladung gefolgt und haben an einer Sonderfahrt mit der Baureihe 628 von Ludwigshafen über Karlsruhe zur Elmsteiner Talbahn teilgenommen.

Unter dem Motto „Zusammen ist ALLES möglich und Mehr für ALLE“ haben wir alle gemeinsam einen erlebnisreichen Tag erfahren. Auch unser stellv. Bundesvorsitzender Klaus Dieter Hommel hat sich diese Chance nicht entgehen lassen und hat –zur Freude der Mitglieder – daran teilgenommen. Alle Berufsgruppen aus unserem Betrieb waren vertreten, so dass hier die Eisenbahnerfamilie ein Stück näher gerückt ist.

Viele interessante Gespräche in Bezug auf die anstehenden

Tarifverhandlungen haben die Mitglieder geführt und die Tarifforderungen bewertet. Dabei wurde ersichtlich, dass diese Forderungen den Kern der Interessen der Mitglieder entsprechen. Der Zuspruch für dieses Event war so hoch, dass wir diesen im nächsten Jahr gern wiederholen wollen. Alle die das ermöglicht haben sagen wir „Herzlichen Dank“



[Alle Bilder anzeigen »](#)